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PSSI Terbitkan SK Penundaan Liga Indonesia

Jersey Ketiga Timnas Indonesia Bernuansa Hitam

SK nomor SKEP/69/XI/2020 yang

ditandatangani Ketua Umum PSSI

Mochamad Iriawan itu sebenarnya

tak jauh berbeda dengan SKEP/

53/VI/2020 yang diterbitkan bebe-

rapa waktu lalu baik dalam hal

rencana jadwal kompetisi Liga 1

dan Liga 2 maupun nilai kontrak

pemain.

Kompetisi domestik ditang-

guhkan tahun ini akibat pandemi

Covid-19 yang masih masif penye-

barannya dan tak mendapat izin

penyelenggaraan dari kepolisian

meski federasi dan operator berjan-

ji menerapkan protokol kesehatan.

Kompetisi Liga 1 dan Liga 2 dijad-

walkan berlanjut Februari 2021, se-

dangkan Liga 3 baru akan ditetap-

kan setelah dua kompetisi teratas

itu telah ada kejelasan.

”Pelaksanaan kompetisi seba-

gaimana tercantum pada keteta-

pan pertama adalah bulan

Februari 2021 dengan memper-

hatikan ketentuan protokol kese-

hatan Covid-19 yang ditetapkan

oleh pemerintah,”  bunyi poin

dalam surat tersebut.

Untuk masalah kontrak dan gaji

tak ada perubahan apapun seperti

SK sebelumnya. PSSI menetapkan

gaji pemain dan ofisial kembali ke

angka 25 persen selama jeda kom-

petisi hingga ada kejelasan jadwal

dan bakal kembali menjadi 50

persen untuk Liga 1 serta 60 persen

untuk Liga 2.

Ketetapan gaji 50 atau 60 persen

itu berlaku jika kompetisi sudah di-

pastikan akan berjalan atau dimu-

lai satu bulan sebelum kompetisi

resmi digulirkan. Angka itu harus

sesuai dari nilai kontrak atau seku-

rang-kurangnya di atas upah mini-

mum regional yang berlaku dalam

masing-masing domisili klub.

Klub dapat menerapkan kebi-

jakan pembayaran gaji pemain,

pelatih, dan ofisial mulai Oktober

sampai dengan Desember 2020 de-

ngan pembayaran maksimal 25

persen dari kewajiban yang tertera

dalam perjanjian kerja sampai de-

ngan dimulainya kompetisi. 

”Perubahan nilai kontrak un-

tuk Liga 1 dengan kisaran 50

persen dan Liga 2 dengan

kisaran 60 persen dari nilai kon-

trak atau sekurang-kurangnya

di atas upah minimum regional

yang berlaku di masing-masing

domisili klub, dan diberlakukan

satu bulan sebelum kompetisi

dimulai sampai dengan be-

rakhirnya kompetisi yang di-

maksud,” demikian tercantumdi

SK itu. (Ben)-d

JAKARTA (KR) -

Pemegang merek Mills,

PT Mitra Kreasi Garmen,

resmi meluncurkan jersey

ketiga untuk tim nasional

Indonesia yang didominasi

warna hitam dengan sen-

tuhan emas pada bagian

rib kerah dan lengan baju.

Dalam peluncuran yang

digelar virtual hari ini,

tampilan depan terlihat

lambang Garuda yang

diletakkan pada bagian

dada baju sebelah kiri, se-

dangkan di sisi berla-

wanan ada logo Mills.

Sementara pada bagian

dada depan terdapat siluet

lambang negara Indo-

nesia, Garuda, dengan

ukuran besar dari atas

hingga bawah yang dike-

lilingi garis segi lima.

Sebagai pendukung, nan-

tinya jersey ini akan

dilengkapi dengan nama

dan nomor berwarna

emas.

Sebelumnya Mills sudah

lebih dulu merilis jersey

kandang dan tandang tim-

nas Indonesia pada awal

tahun. Dengan warna

merah dan putih-hijau un-

tuk masing-masing jersey

kandang dan tandang.

CEO Mills Tjia Kong Hou

menjelaskan makna lam-

bang dan warna pada jer-

sey ketiga ini.

Hitam melambangkan

ketegasan dan mengikuti

tren warna olahraga hari

ini, warna emas melam-

bangkan harapan kepada

PSSI untuk melahirkan

generasi emas, apalagi

tahun depan akan me-

nggelar event akbar Piala

Dunia U-20 sehingga di-

harapkan tampil mem-

banggakan.

Sedangkan siluet Ga-

ruda dan lima garis di be-

lakang berbentuk perisai

segi lima mengartikan li-

ma sila sehingga harapan-

nya skuad timnas memi-

liki identitas saat mem-

bela Indonesia.

”Jersey ketiga ini di-

pakai untuk jersey alter-

natif saat timnas bertemu

dengan lawan yang baju

tandingnya hampir sama

dengan baju utama dan

away,” katanya.

Ketua Umum PSSI

Mochamad Iriawan meng-

aku bangga atas peluncur-

an jersey ketiga ini, apala-

gi setelah 22 tahun timnas

tidak memiliki jersey keti-

ga.

”Saya bangga kepada

kalian (Mills), pertama

adalah ini baju buatan

Indonesia. Kedua apapun

yang diminta oleh federasi

selalu dipenuhi Mills. se-

hingga para pemain tim-

nas baik U-19 dan senior

mereka sudah punya baju

yang patut dibanggakan,”

kata Iriawan.

Perihal warna hitam

yang menjadi identitas jer-

sey ketiga ini, Iriawan me-

ngatakan hitam adalah el-

egan saat dipakai. Ia juga

berharap tinta emas ini se-

suai dengan target timnas

di Piala Dunia U-20 yang

bisa menorehkan catatan

terbaik. ”Tinta emas Ga-

ruda semoga anak-anak

bisa menorehkan tenta

emas, bisa berjaya di

ASEAN, Asia, maupun di

dunia,” paparnya.  (Ben)-d

MADRID (KR) - Luis Suarez dipastikan tidak bisa di-

turunkan Atletico Madrid saat menghadapi laga berat

melawan Barcelona di Stadion Wanda Nara, Minggu

(22/11) dini hari WIB mendatang. Suarez dinyatakan

positif Covid-19 oleh juru bicara Timnas Uruguay jelang

pertandingan penting melawan Brasil pada Senin

(16/11).

Selain melawan Brasil pada Rabu (18/11) pagi ini, dia

juga akan absen lawan Barcelona di Liga Spanyol.

Padahal ini menjadi laga pertama Suarez melawan man-

tan klub. Awalnya, Uruguay sudah menyampaikan kepa-

da Atletico Madrid seluruh pemainnya negatif usai

Matias Vina dinyatakan positif. Namun belakangan,

mereka menyatakan Luis Suarez positif.

Tak hanya melawan Brasil dan Barcelona, Luis Suarez

juga kemungkinan absen melawan Lokomotiv Moscow

pekan depan. Duel Liga Spanyol melawan Valencia juga

meragukan. Luis Suarez hijrah dari Barcelona ke Atletico

Madrid di awal musim ini. Dia gabung setelah Atletico

Madrid bayar 6 juta euro kepada Barcelona.

Absennya Luis Suarez lawan Barcelona tentu jadi

pukulan telak buat Atletico. Apalagi kini sang pemain su-

dah semakin nyetel dengan klub berjulukan Los

Rojiblancos itu. Dia sudah mencetak lima gol dari enam

pertandingan. Ini langsung mengangkat posisi Atletico

ke puncak klasemen Liga Spanyol.

”Saya menikmati gabung Atletico. Saya ikuti cara main

mereka. Tim ini sangat kompak, solid dan ambisius.

Kami bisa lakukan hal besar,” ujar Suarez kepada Marca.

Luis Suarez merasa tak terbuang gabung dengan

Atletico Madrid. Dia sudah tahu tim seperti apa yang

akan dibelanya. ”Atletico tidak membuat saya terkejut

karena saya tahu level permainan dan pelatih yang akan

memimpin saya. Orang-orang di klub ini luar biasa dan

membuat segalanya jadi mudah bagi keluarga saya un-

tuk adaptasi,” ujarnya. (Ben)-d

Pemain Timnas Futsal Berkumpul Lagi Februari

KR-Dok Timnas Futsal Indonesia

Para pemain Timnas Futsal Indonesia saat pemusatan latihan di Surabaya.

JAKARTA (KR) - Pemusatan latihan

Timnas Futsal Indonesia di Surabaya telah

selesai dan para pemain akan kembali

dikumpulkan Februari nanti untuk per-

siapan menjelang AFC Futsal Cham-

pionship di Kuwait pada 23 Maret-3 April.

Dalam keterangan resmi di Jakarta,

Selasa (17/11), pemain timnas futsal telah

menjalani TC sejak Oktober hingga perten-

gahan November di Surabaya. Mereka

akan dipulangkan ke klub masing-masing

selama jeda TC. ”Pesan kepada para pe-

main agar jangan sampai kehilangan mas-

sa otot dan level kebugaran. Terus berlatih

dengan program yang sudah ada,” kata

pelatih timnas futsal Kensuke Takahashi.

Para pemain akan membela klub ma-

sing-masing untuk melanjutkan Liga

Futsal Profesional 2020 yang menyisakan

dua pekan terakhir Grup B serta babak em-

pat besar. LFP 2020 itu sempat ditang-

guhkan akibat pandemi Covid-19. Me-

ngenai kelanjutan kompetisi, FFI menar-

getkan tuntas akhir Januari, dengan

catatan vaksin sudah beredar. ”Selama jeda

TC kalau ada pemain yang cedera, bisa

berkomunikasi dengan dokter timnas fut-

sal dan fisioterapis. Jangan sampai lengah

dengan kondisi badan,” kata Takahashi.

Sementara itu, manajer Timnas Futsal

Indonesia Dimas Bagus Agung Kurniawan

meminta para pemain tetap menjaga kon-

disi dan meminta klub menjaga para pe-

main timnas meneruskan program latihan

yang telah dirancang sebelumnya. ”Pemain

harus bisa menjaga stamina dengan

berlatih sendiri. Kalau berlatih di klub, se-

moga pemain difasilitasi dalam latihan

yang sesuai program coach Kensuke,” kata

Dimas.

Mengenai kelanjutan TC Timnas Futsal

Indonesia, tim pelatih merancangnya mu-

lai awal Februari 2021 atau persis agenda

PSSI dalam menggelar lagi Liga 1. Adapun

untuk lokasi TC tahap kedua dijadwalkan

tetap di Surabaya. Dalam persiapan menje-

lang AFC Futsal Championship itu

Indonesia tergabung dalam Grup C

bersama Uzbekistan, Bahrain dan China.

(Ben)-d

TIDAK DIIZINKAN KELUAR BANDARA

Aubameyang dan Timnas Gabon Tidur di Lantai
BANJUL (KR) - Pierre-Emerick

Aubameyang dan rekan-rekannya di

Timnas Gabon terpaksa menghabiskan

malam dengan tidur di lantai bandara

menjelang pertandingan penting kuali-

fikasi Piala Afrika melawan Gambia.

Aubameyang menggunakan media sosial

untuk menggambarkan penderitaan mere-

ka setelah tiba di Bandara Banjul pada

Minggu (15/11) lalu, menjelang pertanding-

an Grup D, Senin, di Ibu Kota Gambia.

Dikutip dari Antara, Senin (16/11), dele-

gasi Gabon diberi tahu bahwa mereka ti-

dak diizinkan meninggalkan bandara kare-

na masalah administratif dan terpaksa

tidur di lantai sebelum diperbolehkan pergi

pada paginya setelah intervensi pemerin-

tah.

Tidak ada alasan yang diberikan atas ti-

dak diizinkannya tim keluar bandara dan

menuju ke hotel setelah kedatangan

mereka . Bahkan menurut standar per-

mainan dalam sepakbola Afrika sebelum-

nya, hal ini tidak biasa. Federasi Gabon

memposting foto insiden tersebut di hala-

man Facebook mereka namun tanpa ko-

mentar.

”Kerja bagus CAF, ini seolah-olah kita

kembali ke tahun 1990-an,” tulis Auba-

meyang melalui Twitter mengacu pada

kelemahan sebelumnya yang menya-

lahkan Konfederasi Sepakbola Afrika.

”Ini tidak akan menurunkan motivasi

kami tapi orang perlu tahu dan CAF harus

bertanggung jawab. (Ini) 2020 dan kami

ingin Afrika tumbuh tapi ini bukan cara ka-

mi mencapai ke sana,” tambah striker

Arsenal itu.

Gabon memuncaki klasemen sementara

grup, tiga poin di atas Gambia, yang se-

dang berusaha mencapai putaran final

Piala Afrika untuk pertama kalinya. Dua

tim teratas pada grup, termasuk Angola

dan Republik Demokratik Congo, maju ke

putaran final di Kamerun pada awal 2022.

(Ben)-d

DEMI WUJUDKAN TARGET JUARA UMUM

KONI Bantul Inventaris Usulan Cabor
BANTUL (KR) - Komite

Olahraga Nasional Indo-

nesia (KONI) Bantul mulai

menginventarisasi usulan

masing-masing cabang olah-

raga (cabor) demi mewujud-

kan target juara umum

Pekan Olahraga Daerah

(Porda) XVI DIY 2022 men-

datang. Sejumlah usulan

menarik sempat muncul

dari sejumlah cabor dalam

kegiatan seminar yang dige-

lar KONI Bantul pada

Sabtu (14/11) lalu.

Ketua Umum (Ketum)

KONI Bantul, Drs H

Subandrio MPd kepada KR

di Bantul, Selasa (17/11) me-

ngatakan, beberapa cabor

anggota KONI Bantul telah

mengajukan usul dalam

kegiatan seminar akhir pe-

kan lalu. Dari beberapa

usulan tersebut, KONI

Bantul akan mendata dan

menginventarisasi usulan-

usulan guna mendukung

target menjadi juara umum

Porda DIY.

Dari beberapa usulan

yang muncul, Subandrio

mengatakan, usulan yang

sangat bagus muncul dari

Ketum Persatuan Olahraga

Berkuda Seluruh Indonesia

(Pordasi) Bantul, Drs Sigit

Sapto Raharjo MM. ”Usulan

Pak Sigit kemarin sangat

bagus, ini tengah kami in-

ventaris dengan usulan-

usulan cabor lainnya agar

nanti dapat kami laksana-

kan pada tahun 2021 untuk

persiapan Porda DIY,” jelas-

nya.

Dalam seminar kemarin,

jelas Subandrio, Ketum

Pordasi Bantul mendukung

target KONI Bantul untuk

mengejar target juara

umum Porda DIY. Untuk

mewujudkannya, Sigit

Sapto mengusulkan agar

KONI Bantul membentuk

tim pemenangan yang

bertugas untuk melakukan

persiapan-persiapan menu-

ju Porda DIY.

Beberapa persiapan yang

nantinya dilakukan tim pe-

menangan untuk mewujud-

kan target juara umum di

antaranya, menjalin kerja

sama dengan semua pihak,

terutama dengan Pemkab

Bantul, guna mendukung

kesiapan atlet-atlet Bantul.

Selain itu, salah satu usulan

lain yang cukup penting un-

tuk bisa diwujudkan adalah

pemberian penghargaan di

luar bonus bagi atlet ber-

prestasi.

Salah satu penghargaan

di luar bonus bagi atlet yang

penting untuk disiapkan

oleh Pemkab Bantul adalah,

jaminan pekerjaan bagi at-

let-atlet peraih prestasi di

level Porda DIY. ”Usulan

mengenai jaminan pekerja-

an bagi atlet berprestasi ini

memang sangat bagus dan

penting, mungkin atlet

berprestasi bisa dapat pe-

kerjaan honorer atau apa di

Bantul agar mereka tetap di

Bantul bukan pergi ke luar

daerah. Tapi memang ini

butuh komitmen bersama

dan semua tengah kami in-

ventaris dulu,” ujarnya.

Mengenai target perole-

han medali di Porda men-

datang, Subandrio menje-

laskan, pihaknya meminta

kepada cabor-cabor yang pa-

da Porda DIY edisi tahun

2019 lalu belum mendapat-

kan medali emas, untuk

bisa tampil maksimal guna

mengejar capaian medali

tersebut. ”Beberapa cabor

yang kemarin belum dapat

emas, kami minta secara

maksimal untuk bisa me-

raih emas tahun 2022 be-

sok,” tandasnya.         (Hit)-d

DEMI MENGEJAR TARGET EMAS  KONI 

Tim Sepatu Roda PON DIY Genjot Latihan
YOGYA (KR)- Tim sepatu

roda PON DIY yang berjum-

lah 4 atlet, semuanya putri

semakin bersemangat men-

jalani Puslatda menghadapi

Pekan Olahraga Nasional

(PON) XX Papua tahun 2021

di lintasan lapangan parkir

Stadion Mandala Krida

Yogyakarta.

”Sejak mengantongi surat

izin menggunakan fasilitas

lapangan parkir Mandala

Krida dari BPO DIY dan

KONI DIY, kita sudah me-

makai lapangan parkir ini se-

banyak 14 kali sejak 1

November 2020 lalu,” ujar

Sugeng Lasono, pelatih tim

sepatu roda PON DIY kepa-

da KR di sela mengawasi tim

asuhannya latihan di lapang-

an parkir Mandala Krida,

Yogya, Selasa (17/11).

Dalam latihan kemarin

hanya dihadiri 3 atlet dari 4

atlet yang lolos PON XX

Papua. Mereka adalah

Aradhana Wikanestri,

Aurelia Nariswari Putri Sigit,

Naviska Putri Alifah.

”Sedangkan satu 1 atlet lagi,

Chalila Addinawati yang juga

lolos PON Papua mewakili

DIY tidak terlihat di lapang-

an, karena dia baru sakit, se-

hingga berhalangan hadir.

Untuk latihan di Mandala

Krida, anak-anak diarahkan

latihan relay team, latihan

teknik crossover (teknik be-

lokan) dan latihan teknik

body move (latihan perpinda-

han badan),” sambung

Sugeng.

Diakui Sugeng pihaknya

selaku pelatih, merasa

senang dengan telah di-

izinkannya oleh BPO DIY

memakai fasiltas lapangan

parkir Mandala Krida un-

tuk Puslatda tim sepatu ro-

da PON DIY. ”Meski di-

izinkan menggunakan la-

pangan parkir ini, kita pada

masa pandemi Covid-19 ini

tetap mematuhi protokol ke-

sehatan (Prokes) yang diim-

bau pemerintah, khususnya

instruksi dari KONI DIY se-

laku induk organisasi cabor

Persatuan Olahraga Sepatu

Roda Seluruh Indonesia

(Porserosi) DIY,” terangnya.

Menurut Sugeng, Tim

PON sepatu roda DIY sebe-

narnya memiliki dua venue

(tempat) untuk menjalani

Puslatda, yaitu selain la-

pangan parkir Mandala

Krida juga lapangan sepatu

roda Kompleks Stadion

Sultan Agung (SSA) Bantul.

”Sementara ini tim sepatu

roda PON DIY akan men-

jalani Puslatda di Mandala

Krida. Namun demikian,

setelah dibukanya Kompleks

SSA baru kita menggunakan

dua venue, Mandala Krida

dan SSA. Untuk venue la-

pangan parkir Mandala

Krida nantinya akan diman-

faatkan tim sepatu roda

PON DIY untuk mengenjot

latihan kategori Team Time

Trial (TTT) dan latihan

maraton 42 km atau para at-

let akan mengitari stadion

sepakbola Mandala Krida se-

banyak 53 kali,” tegasnya.

(Rar)-d

ABSEN KONTRABARCELONA

Luis Suarez Positif Covid-19

JAKARTA (KR) - PSSI telah menerbitkan sebuah surat

keputusan (SK) bertanggal 16 November soal penundaan lan-

jutan kompetisi Liga 1 dan Liga 2 Indonesia yang tidak bisa

digelar tahun ini.

KR-Instagram/Mills

Tampilan jersey ketiga Tim Nasional Indonesia.

KR-Abrar

Para atlet sepatu roda PON DIY bersama pelatih

Sugeng Lasono (kiri) saat latihan di Mandala Krida,

Selasa (17/11)

KR-Adhitya Asros

Drs H Subandrio MPd

KR-Twitter.com

Luis Suarez


